



「ミス日本みどりの大使」とは

公益社団法人国土緑化推進機構Webサイト「みどりの大使」  
(<https://www.green.or.jp/promotion/midorino-taishi/midorino-taishi2024-0209.html>)



2024  
ミス日本  
みどりの大使  
安藤 きらり

### 全国森林組合職員連盟 全国研究集会

山形県にて開催された、令和6年全国森林組合職員連盟全国研究集会に参加させていただきました。今年のテーマは「森林・林業における女性活躍の広がり」となっており、三つの森林組合の女性職員の方から、お話を聞くことができました。

そもそも林業に従事している女性がどのくらいの割合いらっしゃるのか、私は知りませんでした。なんとなく林業には男性が多いイメージがありました。講演を聞いて「意外と多い」と思ったのが率直な感想です。女性も日本の森林を守り育て、生き生きとお仕事をされている様子が伝わってきました。女性の林業、とてもかっこよかったです。

### 全国研究集会で講演させていただきました

今回は特別講演として私も30分間お時間をいただき、大使の活動の振り返りを発表させていただきました。みどりの大使の活動、その活動から感じたこと、今後伝えていきたいことなど、写真と共に、自分なりに言葉にしてみました。

「同世代の友人に木を切ることは環境破壊ではないかと言われた」「東京で生活をしていると林業を知る機会がない」「こともたちに林業の話をするに興味津々で聞いてくれた」など、素直に経験を語りました。みどりの大使の活動をしてきて一番の変化は、多くの人が長い月日をかけて、一本一本の木々に努力や愛情を込めてきたのだらうと思うようになったことです。木々を大切に育て、時間をかけて守り、木を通じて人々を幸せにしてきた方々のお話をたくさん聞いたからこそ、尊敬の念を自然と抱くようになりました。

時代と共に、女性が活躍できる社会に



なってきたかと思えます。森林・林業における女性活躍は、進行中だと思えました。この調子で多岐に渡る分野において、たくさんの女性が社会を豊かにしていける存在になることを願っています。私も一生懸命頑張ります！

### 炭フェスタ

9月の三連休は、炭フェスタ2024にて司会を務めました。BBQをしながら、炭について知ることが出来るイベントで、とても楽しく、そして美味しかったです。中でも、国産の炭と海外産の炭の燃焼比較実験は大変興味深いものでした。灰の量、火力の強さなど、実際に点火した状態

を見ると、国産炭の優位が一目瞭然でした。今まではあまり産地などを気にしていなかった炭ですが、これからは産地や特徴を見て使用したいと思いました。

